

## **Markel España presenta su gama de seguros de RC Médico-Sanitaria**

Última actualización 27/05/2010@11:15:34 GMT+2

Markel España celebró una conferencia sobre RC Médico-Sanitaria, donde Jaime Romero, director de Riesgos Financieros y Sanitarios de Markel, destacó los aspectos más relevantes de esta RC.

(Medianell 27/05/2010) Romero explicó que "las obligaciones de los profesionales sanitarios son de medios y no de resultado, así como su carácter subjetivo (lex artis ad hoc)". Además, expuso el marco legal que afecta a sociedades profesionales, profesiones sanitarias, ensayos clínicos, investigación biomédica y reproducción asistida, y citó supuestos prácticos de reclamaciones. A este respecto, dijo que "a diferencia de EEUU, la evolución de las reclamaciones ha aumentado en España, pero no exponencialmente". Finalmente, presentó la gama de productos de Markel en este campo.

A continuación, Ricardo De Lorenzo, socio-director de De Lorenzo Abogados, trasladó sus experiencias en RC Médico-Sanitaria en España y analizó su marco legal y jurisprudencial: "Los médicos siguen sin saber que el consentimiento informado es un proceso de interacción, un proceso dialógico entre el médico y el paciente, destinado a tomar decisiones clínicas de forma conjunta". Además, advirtió de un potencial aumento de las reclamaciones por transgresiones a la intimidad, confidencialidad y cumplimiento de protección de datos, y pidió baremo para daños personales en el ámbito médico-sanitario.

Por último, Esteban Manzano, delegado general de Markel España, afirmó que "nuestra gran experiencia y alta especialización en EEUU, donde somos una de las principales aseguradoras que suscribe RC Médico-Sanitaria, nos permite presentar productos muy competitivos y con las mejores garantías".